

## A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

Faes Farma, S.A. en cumplimiento de la Ley del Mercado de Valores, hace público el siguiente

## **HECHO RELEVANTE**

## Faes Farma, S.A. adquiere BCN Medical, S.A.

Faes Farma, S.A. comunicó mediante hecho relevante el pasado día 15 que había suscrito un contrato para la compra de BCN Medical, S.A. cuyo cierre estaba sujeto, entre otras, a las condiciones suspensivas de la exclusión de un producto del perímetro de la transacción y al consentimiento de terceros al cambio de control de la compañía, así como a otros extremos.

Dichas negociaciones han concluido satisfactoriamente para los intereses de Faes Farma, S.A., por lo que se comunica que, con fecha de hoy, se ha formalizado la adquisición del 100% de las acciones de BCN Medical, S.A., por un "valor compañía" de 20 millones de euros, al que se ha descontado la deuda financiera neta superior a los 7,2 millones de euros.

El importe de la operación se ha financiado con recursos propios del Grupo Faes Farma habiéndose abonado al contado en el momento de la formalización de la compraventa.

BCN Medical, S.A. tiene su sede social en Bogotá (Colombia), donde están sus oficinas centrales. Las ventas en dicho país suponen el 70% de las de dicho Grupo.



BCN Medical, S.A., además, tiene filiales operativas en Chile, donde se generan el 20% de las ventas del Grupo, así como en Ecuador, Perú y Bolivia.

En 2018 las ventas de dicho Grupo fueron 18 millones de euros con un Ebitda de 2 millones de euros. Su facturación en 2019 (acumulada a septiembre) crece a doble dígito.

Existe complementariedad en la actividad de Faes Farma, S.A. y BCN Medical, S.A., tanto desde el punto de vista geográfico, ya que Faes Farma posee filiales con facturación creciente en Colombia, Ecuador, Chile y Perú, como en el portafolio de productos, ya que BCN Medical, S.A. aporta cuatro marcas líderes en ventas en valores y unidades en Colombia para moléculas de salbutamol, beclometasona, ipratropio y tiotropio, todas ellas en terapia respiratoria, lo que refuerza al Grupo Faes Farma en esa área cercana a la terapia antialérgica, donde posee su principal producto, el antihistamínico Bilastina.

Por otra parte, BCN Medical, S.A. aporta a Faes Farma, S.A. presencia y experiencia en punto de venta (farmacia) y en el mercado institucional y, a su vez, Faes Farma, S.A. aporta a BCN Medical, S.A. presencia y experiencia en visita médica (prescripción). Estos tres canales constituirán los ejes de desarrollo comercial a partir de la incorporación de BCN Medical al Grupo Faes Farma.

Gracias a esta adquisición internacional en Latinoamérica, la posición de Faes Farma, S.A. en el ámbito de medicamentos para terapias del área respiratoria y alergia se afianza dentro de un mercado que es clave para el Grupo, ya que además de contar con uno de los antihistamínicos de mayor crecimiento dentro del mercado (Bilastina), se suman seis marcas en primera posición en cuota de mercado en unidades en Colombia.



Adicionalmente se incorpora un interesante portfolio de productos en las mismas áreas terapéuticas estratégicas para Faes Farma, S.A. y un importante equipo humano en el área de ventas y marketing, tanto en Colombia, como en el resto de los filiales de BCN Medical en Chile, Perú, Ecuador y Bolivia.

Con esta operación, el Grupo Faes Farma se convierte en uno de los 35 primeros laboratorios del mercado farmacéutico colombiano.

La operación generará sinergias comerciales en canales, clientes y mercados.

Esta adquisición, se enmarca en las líneas estratégicas comunicadas por Faes Farma, S.A. de crecer orgánica e inorgánicamente, con lo que el Grupo refuerza su posición en el mercado farmacéutico en Latinoamérica.

30 de octubre de 2019